



3476

Jahren öffentlich hervorgetreten, und kürzlich konnte man in den Zeitungen vom ersten weiblichen Kapitän lesen. Viele Amerikanerinnen, die sich den Luxus einer Yacht leisten können, begnügen sich nicht damit, die Südsee zu durchqueren und Bordfeste zu geben, sondern manche dieser Yachten stehen völlig unter weiblichem Regime. Vom Ka-

pitän bis jungen be-Mannschaft Was sich Bord befindenden Gästen. sucht der keine Gren-Land gewor-sich Luft platz Mann, ja letzten doch im-

zum Schiffs-steht die ganze aus Frauen. an Männern an det, gehört zu Die Herrsch-Frau kennt zen mehr. Das ist ihr zu eng den, sie wählt Wasser und als Kampf-gegen den den sie sich Endes mer und überall erjagt.



Der Bordlöwe